



Kegiatan Seru untuk Anak Belajar Membaca Bilangan dan Waktu

LEARNING EXPERT

ARTICLE

NOV 17, 2020

Anak belajar membaca dan memahami konsep bilangan dan waktu adalah salah satu proses agar si Kecil jadi anak pintar dan siap belajar konsep matematika yang lainnya. Listen

Kegiatan Seru untuk Anak Belajar Membaca Bilangan dan Waktu

Supaya proses anak belajar membaca dan memahami konsep bilangan dan waktu jadi lebih mudah, Mam perlu memastikan si Kecil merasa gembira saat mempelajarinya. Berikut ini adalah berbagai ide aktivitas untuk membantu anak belajar mengenai bilangan dan waktu.

Anak belajar membaca dan memahami konsep bilangan dan waktu adalah salah satu proses agar si Kecil jadi **anak pintar** dan siap belajar konsep matematika yang lainnya. Nah, supaya proses **anak belajar membaca** dan memahami konsep bilangan dan waktu jadi lebih mudah, tentunya Mam perlu memastikan si Kecil merasa gembira saat mempelajarinya. Berikut ini adalah berbagai ide aktivitas untuk membantu anak belajar mengenai bilangan dan waktu.

Menghitung benda-benda yang ada di sekeliling si Kecil

Anak belajar membaca bilangan bisa dimulai dengan aktivitas menghitung benda-benda yang ada di sekeliling si Kecil. Misalnya menghitung jari-jari anak atau anggota tubuh lainnya, menghitung mainan, menghitung berapa potong buah yang ada di piring si Kecil, dan lain sebagainya.

Mengenal bentuk bilangan dari benda-benda yang di sekeliling si Kecil

Kemudian, dalam proses **anak belajar membaca** bilangan Mam tentunya perlu memperkenalkan bentuk-bentuk bilangan. Hal ini lagi-lagi bisa Mam lakukan dengan memanfaatkan berbagai benda yang ada di sekeliling si Kecil. Misalnya dengan menggunakan buku mengenai bilangan, menunjuk bilangan yang ada di dalam iklan atau pada jam sambil menyebutkan jumlah bilangan tersebut, dan lain-lain.

Ikut Mam berbelanja ke supermarket

Belanja ke supermarket bisa jadi kegiatan menyenangkan sekaligus memberi pengalaman belajar yang dapat mendukung si Kecil jadi **anak cerdas**. Untuk memanfaatkan kegiatan ini sebagai cara **anak belajar membaca** bilangan dan belajar berhitung, ajar si Kecil menghitung barang-barang yang hendak dibeli dan perkenalkan bilangan yang tertera pada kemasan atau label harga. Pembiasaan dalam kegiatan sehari-hari seperti ini akan memudahkan si Kecil untuk mengingat bilangan.

Bemain Bingo waktu

Agar **anak belajar membaca** waktu dengan lebih mudah, tentunya ia perlu bisa membaca bilangan terlebih dahulu. Mengingat sebagian besar konsep waktu akan digambarkan dengan bilangan. Nah, untuk membantu **anak belajar membaca** waktu dan membedakan antara jam, menit, dan detik, Mam bisa mengajak si Kecil bermain Bingo. Isi kotak-kotak Bingo dengan waktu seperti 12:00, 9:30, 2:15, 7:36 dan seterusnya. Kemudian Mam bisa menyebutkan waktu tertentu seperti, “pukul setengah sepuluh” atau “pukul tujuh lewat tiga puluh enam menit” dan si Kecil harus mencari dan melingkari waktu yang Mam sebutkan.

Belajar waktu dengan balok

Cara lain untuk membantu **anak belajar membaca** waktu melalui permainan seru

adalah dengan memanfaatkan mainan balok yang ada di rumah. Mam cukup menempelkan label pada balok-balok tersebut. Pada sebagian label Mam tuliskan waktu dalam bentuk bilangan dan pada label-label lainnya Mam menggambarkan waktu tersebut dalam bentuk jam. Minta si Kecil untuk memasangkan balok bertuliskan bilangan dengan balok yang memiliki gambar jam yang sesuai. Jangan lupa siapkan hadiah kecil supaya si Kecil makin bersemangat, ya.

Bisa Mam lihat, belajar dasar-dasar matematika seperti mengenal bilangan dan waktu dapat dilakukan melalui berbagai aktivitas seru yang menyenangkan. Apakah Mam punya ide lain yang tak kalah seru untuk dukung si Kecil belajar dan menjadi **anak cerdas**?

Sumber:

1. <https://www.theschoolrun.com/telling-time-how-help-your-child-learn>
2. <https://raisingchildren.net.au/babies/play-learning/learning-ideas/early-numeracy>
3. <https://www.scholastic.com/teachers/blog-posts/genia-connell/10-quick-easy-and-fun-ways-practice-time-skills/>



Customer reviews

0

0

Rate

0 global ratings

Ratings

- 5 ★
- 0
- 4 ★

0

• 3 ★

0

• 2 ★

0

• 1 ★

0

Add Your Rating